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【生徒会による学校説明会】  

💎 生徒会執行部による学校説明が非常に良かったです。  

💎 生徒のプレゼンテーションを、子供に聞かせてあげたかったです。親が聞くより、あの場での

堂々とした先輩の姿を子供に見せてあげたかったと思います。  

💎 生徒のプレゼン能力が鍛えられていると感じました。  

💎 生徒の方々が学校紹介のスライド資料作成、発表なども分かりやすく話されていて KP 活動を

はじめ日頃の学習体験からの賜物だろうと思い感心しました。他の生徒の方々も自主的に動いて

元気良く声かけなどもしている姿を見て素晴らしいと思いました。  

💎 生徒たちのプレゼンが立派で、実際の学校生活がイメージしやすい説明会でした。  

💎 保護者説明会で説明してくださる生徒会メンバーの説明がすばらしかったです。  

💎 生徒の皆さんが舞台上でテキパキとしているのを見て凄いなと思いました。説明を聞いてどう

いう学校なのか分かりましたし、入学する事ができたらいいなと思いました。  

💎 生徒会や各実行委員による学校説明が素晴らしかったです。言葉選び、テンポ、堂々とした発

声、どれもプレゼン能力の高さに感動しました。  

💎 生徒会の方々の活躍、親子共々関心致しました。内容も興味深いものでした。  

💎 まず、生徒の学校説明からスタートしたことに良い意味で驚きました。その後に副校長先生が

「生徒の説明に補足しますね」と言われたことも印象的で、生徒主体、 "自治"という校訓そのも

のだと感じました。  

💎 保護者説明の大半を生徒さんたちが実施されていたのが、学校の特徴をよく表していて、とて

も理解できました。今日参加されていた生徒さん達みなさん生き生きされていたのが印象的でし

た。初めての参加でしたが、娘も楽しんで一気に志望度があがったようです。  

💎 神戸大学附属中等教育学校の教育理念や校風がよく分かりました。生徒による学校の説明がと

ても分かりやすく、生徒主体で様々な活動をされていることがよく分かりました。自主的に考え、

探究し、活動出来ることはとても素晴らしいと思い教育活動に共感致しました。  
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【受付】  

💎実はエントリーしたのですが、返信に授業とあるのに科目が未記入で変だなと思っていたら、

エラーだったそうです。かなり焦ったのですが、生徒さんが大丈夫ですよ。と落ち着かせて下さ

り、また先生がさっとシールで追加して下さって安心しました。  

 

【KP ポスター発表】  

💎  KP について、課題をこなすのはとても大変そうだと思いますが、大学や社会で活かせる技能

だと親の立場からは感じます。またその技能を活かして大学の特別選抜に出願の可能性が広がる

のはとても興味深かったです。  

💎 独特の探究活動で、問題提起、論理的思考、発表のスキルなど、身につけることができること

に惹かれました。様々な学校生活が、生徒の自主性に任されていることがよくわかりました。皆

さんしっかりお話されていて、素晴らしかったです。  

💎 生徒さんの研究結果が、ハイレベルだと感じました。  

 

【コーラス部】  

💎 コーラス部の見学も一緒に参加することができてよかったようです。生徒さん達の案内も丁寧

でわかりやすかったです。  

💎 合唱部の部活見学を拝見させていただきましたが、やってるのを見せる  だけではなく、子供

たちにも参加させる形をとっていて、すごいなと思いました。何よりオープンスクールや説明会

は、どこも教員主体が多い中、生徒主体だったのにびっくりして感銘をうけました。  

 

【テニス部】  

💎 英語の授業やテニス部でラリーが体験できて充実していました。テニス部が特に楽しかったそ

うです。  

💎 在校生や他の受検生と直に接する機会を得て、息子には良い刺激になったと思います。テニス

部の部活動見学が楽しかったようです。  

 

【広報委員会ブース】  

💎 生徒さんとの懇談はとても楽しませて頂きました。  

💎 個別相談で、生徒さんに話が聞ける機会がありどんな風に受験勉強に向かってスケジュール組

んでいたか、勉強の対策はどの様にしていたか等、聞ける機会はとてもありがたかったです。  

💎 個別相談に応対していただいた５年生の男子生徒さんお二人が、どの質問にもとても丁寧にわ

かりやすく答えてくださり有り難かったです。  

💎 生徒による個別相談もさせて頂いたのですが、話して下さった生徒の受け答えがしっかりして

おり、相談内容についてもよく分かり、安心することが出来ました。  貴重な機会を作って下さ

りありがとうございました。  

💎 教員だけでなく、生徒との相談会があったので生の声を聴けて良かった。  

💎  6 年生の話も聞くことができ、忙しいが充実感のある学生生活が送れている感じが伝わって

きた。  
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💎 相談会では生徒の方とじかに話すことができました。６年生と１年生のお二方と話すことがで

きました。ゼミの様子、受験の時の様子など教えてくれました。６年生が１年生に話題を振って

あげたりと、先輩の優しさも見ることができました。  

💎 最後に、教育相談をしていただいた生徒さんから、具体的な入試対策へのアドバイスをいただ

き、行って良かったと心から思いました。親子共々、ますます憧れる学校となった 1 日でした。 

 

【授業と校内ツアー】  

💎 子供も体験授業がとても楽しかったようで、第一志望として入学したい気持ちが更に高まった

ようです。  

💎 今日は天気も不安定で気温と湿度が高く、アリーナでの説明会がジメジメと暑くて不快でした。

ですが、子供の方はそんな事は関係なく、体験授業も校内ツアーも楽しかった！と満足して、ぜ

ひこの学校で勉強したい！！と終始感激していました。有意義なオープンスクールでした。  

💎 体験授業をすごく楽しんでいましたし、KU ツアーに参加したことで、さらに行きたい気持ち

が大きくなったようで良かったです。  

💎 息子も体験授業・見学ツアーに大満足しており、楽しかったそうです。本日はありがとうござ

いました。  

💎 体験授業に参加した子どもも、とても楽しく参加出来たようで、来年、入学できるように頑張

りたいと申しておりました。ありがとうございました。  

💎 体験授業に参加させていただきました。授業がすごく面白かった！と話しております。生徒さ

んの、イキイキと活動されている姿がとても印象的でした。保護者控室で授業の様子を拝見でき

たことがとても良かったです。  

 

【校内ツアー】  

💎 子供を子供だけでツアーして下さったのが、神大らしいなぁと感じました。中学生活のイメー

ジが親子共にわきました。  

💎 学校見学も生徒主体で進めてくれて分かりやすく、色々知れて興味を持てました。  

💎 生徒さんの発表や SS ラボの見学、図書室も見ることができて良かったと言っていました。コ

ロナで去年は学校見学などができず、残念でしたが、今回の機会を設けていただき、ありがたく

思います。生徒さんが案内や進行など、貴校の学校方針を体現されている様子が伝わり、ぜひ、

このような環境で学べればと強く感じました。  

💎 学校のツアーも、図書室で実際に本を読んだそうで、とても楽しかったと申していました。  

 

【英語】  

💎 子供は英語の授業体験をしましたが、少し難しくもあったそうですが楽しく授業を受けられと

話していました。  

💎 英語の授業を体験した子どもからは、楽しい授業でわかりやすかったとのことでした。  
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【社会】  

💎 社会の体験授業も本人にとって興味深いテーマで楽しくてあっという間だったと感想を話し

ております。  

💎 先輩と関わり合えて嬉しかったし、社会の授業は皆と意見の交わしあいが楽しかったです。  

 

【数学】  

💎 子供は数学の体験をしましたが、終わって感想聞いてみると凄くいい経験になったようで、神

戸大附属中等教育学校受験への意気込みと気合いが更に向上していました。  

💎 子どもが体験授業で数学を受けましたが、大変興味深かったそうです。  

 

【SSH（ASTA）】  

💎 ＳＳＨに参加させて頂きました。楽しかったと言っております。  

💎 体験授業は子供にも大きな影響があり、中学生になったらこんな風になりたいとイメージが湧

いたようです。小学校で自然観察部部長をしているので、ASTA の生徒さんの動きも参考になっ

たようです。  

💎 生徒主体の活動や ASTA、小集団学習など、学びの可能性の広さにとても魅力を感じました。 

💎 今日は貴重な体験をさせて頂き、ありがとうございました。息子も SSH の授業を受けて、と

ても楽しかったと言っています。  

💎  SHH の体験授業も創意工夫が随所にあり良かったと思います。貴重な体験をありがとうござ

いました。  

💎 体験授業の SSH では学校の特徴を経験でき、本人も満足していました。  

💎 子供も SSH の体験授業がとても楽しくわかりやすく、担当されてた学生さんが優しく質問に

答えて下さり、とても喜んでいました。今日参加させて頂いて、勉強が難しいけど頑張って絶対

に入学したいと言っています。  

💎 子供が体験授業(理科)の内容が、すごく面白かった！と言っていました。  

 

【全般】  

💎 午前に大阪の私立中学校、午後に神大附属と梯子しました。私立と国立の圧倒的な設備力の差

に、子どもの反応が心配でしたが「めっちゃ楽しかった！最高だった！」と言ってくれて、ハー

ド面の弱さを補って余りある人材教育力に「やるやん。附属」と心の中でガッツポーズしました。  

関西の進学校 10 校以上見学しましたが、生徒主体が徹底されていたのは附属だけでした。  

ポスター学習の完成度もトップレベルですが、何よりテーマ設定の多種多様さが「附中らしい」

と感じました。  

学校再編で生まれ変わり、アウトプット力が私たちの時代から大きく進化している中、「小集団

学習」や「生徒主体」、「芸術を愛する心」といった核となる部分は変わっていないなぁと感じま

した。  

先生方が「いけるよな？じゃよろしく」と生徒へ丸投げする感じ。私の子育てそのまんまで、自

分のルーツはここだったのか。と自らを顧みる絶好の機会になりました。ASTA 等、昔より探究

の活動領域が広くなっている部分も面白いです。  
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購買も良いですが、地域開放型のカフェテリアができたら、もっと開かれた附中になって魅力的

だと思いました。  

💎 本日はオープンスクールを開催いただきまして誠にありがとうございました。親子共に大変有

意義な時間を過ごさせていただきました。  

まず感心したのが入口からの誘導、アナウンス、学校説明を生徒の皆様が主となって行っていた

ことです。今までこのような類例も見聞きしたことがありませんでした。やらされているのでは

なく自らが考えて行動している。それが随所に現れていて説明会で何度も出てきた「生徒の自主

性」が見事に実現されているのを肌で感じました。  

文化祭にも参加させていただいたのですが、その際にも細かい目配りや、子供が楽しめるように

プラスの声がけをどの生徒さんも自然と行ってくれたことに大変驚きました。学校全体の雰囲気

も明るくエネルギーに満ちており、皆さんが自分の学校を好きで楽しんでいるのが強く伝わって

きました。  

それはきっと良い先輩や、そばで見守って下さる先生方の影響も大きいのだと思います。与えら

れた自由を履き違えず、さらに新たな道を模索する姿に生徒さんの無限の可能性を感じました。  

💎 この度はオープンスクールの機会を頂きありがとうございました。  

御校に伺い、生徒の皆様が主体で行事運営をされていることを直に拝見させて頂けました。  

特に感銘を受けましたのは午前の部で説明会に参加をさせて頂いた時のことです。後の方に座っ

ていたのですが保護者の方の立ち見が出始めました。すると、生徒会の方々が走って椅子を増設

され、誰に何を言われるでもなく主体的に、迅速にキビキビと動かれている姿に感動しきりでし

た。床が傷つかぬようシートを敷いていた男子生徒さんの手際のよさ。一瞬先生かと目を疑いま

した。そして保護者の方がつまずかないようにシートをきっちりのばしていました。  

自分で考え、今、何をすべきか瞬時に判断して動く。普段どのように指導されたらあのような素

晴らしい子供たちに育つのか考えさせられました。  

帰り際、生徒さんたちも午後の部を控え、お疲れになられているのを微塵も感じさせず「ありが

とうございました！」と整列され、お見送りまで頂きました。最後の最後まで感動しきりでした。  

💎 入口の出迎えからテキパキとした気持ち良い応対で生徒がここまで主体性をもって携わって

いるオープンスクールの学校は初めての体験だったので大変感動致しました。  

💎 学生さんが主体で活動されており驚きました。受験のための勉強だけでなく、社会に羽ばたく

準備ができる学校という印象を受けました。  

💎 生徒主体であることがとても魅力的で、社会に出ても役に立つ能力をつけることができそうで

す。  

💎 生徒の自主性を重んじ、自由な中にも善悪を自分で考えて行動できるような人としての学びも

あり、学力だけでなくひとりの人間として大きく成長できる学校だと感じました。ぜひ御校で学

ばせたいです。  

💎 オープンスクールの運営も生徒さんが積極的に関わっておられて、御校の生徒主体の自治運営

というのがとても伝わってきました。  

💎 子どもは、校内見学や授業で感動したことがあったらしく、受験したい気持ちが強まったそう

です  

💎 生徒の自主性を重視した教育を肌で感じることができました。  
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💎 先の見えない世の中で子供に真の力をつけてもらいたいと願って、貴校のオープンスクールに

参加しました。のびのびと学ぶ生徒様を先生が最適な距離感で見守られておられることが説明会

からよくわかり、あたたかく力強いご指導に感銘を受けました。コロナ禍での開催に深く感謝申

し上げます。ありがとうございました。  

💎 生徒達の分かりやすい説明、校内案内、ゼミの発表など、生の声が受験生に届いたとても有意

義なオープンスクールでした。他の学校に無い特色がしっかり表現されており、コロナ禍とは思

えない素晴らしい説明会とオープンスクール見学会でした。  

💎 学生の皆さん一人一人がとてもしっかりされていて、感心しました。私立のような派手さはな

いですが、放任するのではなく先生方が遠くから見守られているところを感じられ、生徒さんた

ちが主体となっている学校だと思いました。  

💎 自治、協同、創造という校訓の意味を言葉として理解するだけではなくて、実際にそれらを体

現されている何人もの生徒さんたちにお会いして体感することができたことがとても良かったで

す。  

💎 オープンスクールの色々なところで生徒さん達が参加しているところが非常に良かったと思

います。  

ほんの短い時間でしたが、生徒たちが主体となって様々な活動をしているというのが、形だけの

指導方針・目標ではなくきちんと実践されているということがよく分かりました。子どもも体験

授業、KU ツアーを通して在校生の方々とたくさん交流でき、学校の雰囲気をしっかりと体感でき

たようで喜んでいました。  

受験生向けに「作られた」説明会やオープンスクールが多いですが、こちらの学校では学校の実

際の校風や活動、学校の考え方がしっかり伝わる非常に良いものだったと思います。  

💎 生徒主体となった学校説明、体験授業や学校見学の案内などしっかり誘導してくださっている

生徒さんを拝見でき、学力だけではない人材育成の場として御校での学びを息子にも受けさせて

やりたいと思いました。  

💎 生徒の皆さんの主体的な活動に触れ、息子は大変刺激を受けたようで活き活きした目をしてい

ます。生徒の皆さんが気持ちよく挨拶をしてくださり嬉しかったです。ありがとうございました。  

💎 特別選抜の入試結果がとてもよく、6 年間の課題研究の賜物と感じました。  

💎 明るく積極的な生徒さんたちや、それを思い切って自由にさせ、丁寧にフォローする先生方の

姿勢に感銘を受けました。  

💎 生徒さんは本当によくできた、魅力的で一生懸命でやさしそうな生徒さんが多くて、他校に比

べても好感が持てた。  

💎 学校の特色がわかり、在校生の学校への取り組みがよくわかりました。自主性や自らの行動を

立案して形にしていく姿勢が学べる事に、凄い！の一言です。  

💎 オープンスクールがここまで生徒主体で運営されていることに驚きました。  

💎 校内の地図を見ていたら「どこへ行かれますか？」と声をかけて下さった学生さんが居て、自

然にできる姿がとても素敵だと感じました。ありがとうございました。  

💎 生徒の意思を尊重した自主自律の学校運営を直に感じられて素晴らしかった。子どもも共感し、

入学希望意思が一層高まったように感じた。  

💎 学校の教育活動、特徴および主旨とても魅力的と感じます！生徒たちが真面目で熱心であり、
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先生たちが優しく経験であることが感心しました！子供がしっかり勉強して合格し、神大附属の

素晴らしい環境で勉強できるように、頑張ります！とても良いオープンスクールです、ありがと

うございました！  

💎 本日はオープンスクールに参加させて頂きありがとうございました。受付から始まり、会場へ

の誘導、学校説明会、体験授業の運営等全てにおいて生徒の方々が活躍していらっしゃるのを拝

見し、生徒主体の生徒会活動を実際に感じることができました。  娘も体験授業に参加させてい

ただくことができ、ますます御校に魅力を感じたようです。本日はありがとうございました。  


